



Grußworte

Der Frankenbund, Vereinigung für fränkische Landeskunde und Kulturpflege e.V., veranstaltet in diesem Jahr seinen Bundes- tag in Rodach b. Coburg.

Ich freue mich besonders, daß ein Ort aus dem Landkreis Coburg für dieses Ereignis ausgewählt wurde.

Über die Grenzen der fränkischen Regierungsbezirke hinaus war und ist es das Bestreben des Frankenbundes, das lebendige fränkische Volkstum, wie es sich in Sitte und Brauch, in Sprache und Kultur äußert, zu pflegen und zu erhalten. Nicht zuletzt allen damit verbundenen Aktivitäten ist es zu verdanken, daß der Frankenbund seit über sechzig Jahren äußerst erfolgreich Heimat- und Kulturpflege betreibt.

Vor allem den von Mitgliedern des Frankenbundes mit viel Liebe zur Heimatgeschichte zusammengetragenen Aufsätze und Schriften ist es zuzuschreiben, daß das Interesse eines immer größer werden- den Kreises in unserer Bevölkerung an fränkischer und insbesondere an heimatlicher Geschichte zunimmt.

Ich wünsche den Teilnehmern am Bundes- tag einen angenehmen Aufenthalt im Coburger Land. Ich werde mit heimat- geschichtlichem Interesse und viel Freude auch weiterhin die Arbeit des Frankenbun- des verfolgen.

Knauer, Landrat

Zum Bundes- tag des Frankenbundes in Rodach am 10. Mai 1986 entbietet ich allen Delegierten und Gästen die herzlichsten Willkommensgrüße.

Besonderer Dank aus diesem Anlaß gebührt dem Vorsitzenden unseres Rodacher Rückert-Kreises, Herrn Egbert Friedrich, der sich intensiv darum bemüht hat, diesen Bundes- tag nach Rodach zu bringen.

Als aufstrebender Kur- und Badeort ist Rodach seit Jahren um Kontakte nach außen bemüht und in der Lage, durch ein modernes Angebot im Hotel- und Gast- stättenbereich für einen gemütlichen und angenehmen Aufenthalt bei gut bürger- lichen Preisen zu sorgen. Durch unser Thermalbad, das heuer schon den 10. Ge- burtstag feiert, ist Rodach sicher schon vielen Gästen ein Begriff.

Als Tagungslokal haben wir unser "Haus des Gastes" gerne zur Verfügung gestellt, um der Veranstaltung auch den gebühren- den historischen Rahmen zu verleihen.

Wir wünschen allen Gästen einen ange- nehmen Aufenthalt in unserer Stadt und dem Bundes- tag des Frankenbundes einen erfolg- reichen Verlauf.

Englmaier, 1. Bürgermeister

Zum Umschlagbild: Dettelbach, Lkr. Kitzingen – Durchblick zum Rathaus (1492/1542)
Foto: Dr. Hans Bauer